

Quelques-uns seulement, blanchis comme vous par les ans, sont revenus faire en votre faveur la même prière de leur affection toujours fidèle.

Quant aux places de ceux qui ont été appelés à l'éternel rendez-vous, elles ne sont pas restés vides; elles sont remplis par vos nombreux enfants et petits-enfants. Hélas! pourquoi faut-il ici-bas que les deuils soient partout? Même parmi ces derniers, il y a des absents! Et pourtant, non, ils ne sont pas absents, car l'amour filial sanctifié par la religion, est plus fort que la mort. Ils viennent avec les anges autour du sanctuaire, redire et chanter à l'unisson de tous: Te Deum laudamus! Seigneur, nous vous louons! Oui, nous vous rendons grâces de vos nombreux bienfaits. Car c'est un don de Dieu qu'une vie qui s'est prolongée jusqu'à l'anniversaire que nous célébrons. C'est un don et un bienfait de Dieu que la santé conservée aux corps en dépit des accidents et des traverses dont personne